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Ein Baustopp kommt immer teuer. Die Aufträge an die Baufirmen waren sicherlich vergeben,
sonst wäre an den Betonstufen nicht schon gearbeitet worden.

Die beauftragten Firmen müssen finanziell entschädigt werden, die vertraglichen Preise werden
nachverhandelt und angeglichen. In der Baubranche gibt es
keine Bader`schen Ausstiegsklauseln. Knallhart nach BGB o. VOB werden die beteiligen Firmen
für die Verzögerung entschädigt und können bessere Preise
erzielen.

Vieleicht ist alles nur ein Feldversuch für den Neubau des vereinseigenen Stadions.

Ansonsten : Provinzposse allererster Güte !
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